### Front social/CTPM

# La grève n'aura pas lieu

Jean Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LA grève n'aura plus lieu à la Compagnie des travaux pétroliers et maritimes (CTPM), suite au préavis déposé le 20 décembre dernier sur la table de la direction générale de cette société, par l'Organisation nationale des employés du pétrole (Onep). Les deux parties, sous l'arbitrage de l'Inspection du Travail chargée du secteur pétrolier, sont parvenues à un accord le jeudi 28 décembre 2017.

Une entente consécutive aux discussions engagées après la menace de grève de l'Onep due à la nonprise en compte par l'entreprise des préalables qui lui avaient été soumis par le syndicat du secteur pétrolier et des activités connexes.

Au nombre de ceux-ci, figure en premier lieu la mise en place d'une prime de logement à hauteur de 150 mille francs. Les parties ont convenu de se retrouver le 11 juin 2018 pour la poursuite des discussions. Entre temps, l'employeur analysera l'évolution de la situation économique du premier semestre de l'année prochaine.

Ensuite, la prise en charge intégrale des frais pour soins et lunettes optiques de tous les employés en chaudronnerie-soudure.



Echange de documents entre les parties signataires.

La compagnie s'est engagée à leur fournir des lud'oxycoupage

adaptées à leurs postes de travail. Elle s'est aussi engagée à prendre en

charge les examens médicaux ophtalmologiques et les premiers soins pour ces mêmes travailleurs. Les résultats desdits examens seront présentés au médecin du Travail de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) pour d'éventuelles prises en charge, conformément aux dispositions légales et réglementaires.

Enfin, concernant le paiement avec effet rétroactif de la prime de chantier pour les jours de travail effectués sur les sites de l'île Mandji, l'Onep et la CTPM conviennent de son règlement au montant fixé actuellement à 7000 francs, sur le reste des sites pétroliers, à tout employé exerçant sur ceux de Port-Gentil dès le 1er janvier 2018.

### Arbres de Noël/4e arrondissement...

## Générosité envers les enfants des familles démunies

**CNE** 

Port-Gentil/Gabon

ILS étaient 300 enfants du 4e arrondissement issus de couches sociales défavorisées des quartiers 100 manguiers, Derrière-l'hôpital Ntchengue, Salsa, Matiti 1 et 2, à bénéficier de l'élan de générosité de Noël Mboumba, directeur général de la Société gabonaise de raffinage, à l'occasion de la fête de la Nativité. Sensible aux situations défavorables de ces familles qui peinent à joindre les deux bouts, il a tenu à leur donner un coup de pouce en organisant, en faveur de leurs progénitures, un arbre de Noël.

Cette initiative est surtout la résultante d'un engagement pris auprès de ces populations, il y a 2 ans. Étant lui-même absent de la capitale économique, c'est son épouse, Jenn Chrisla Mickala, qui a



Jenn Chrisla Mickala épouse Mboumba remettant un cadeau à un enfant.

porté le costume de 'Mère Noël".

Elle a dit, à cette occasion, la satisfaction de son époux de pouvoir contribuer, à sa manière, au bonheur de ces enfants. En retour, ces derniers ont manifesté leur sincère reconnaissance au bienfaiteur. Après des animations organisées pour agrémenter cette journée, s'en est suivi le moment tant attendu par les enfants: la distribution des cadeaux par le père Noël.

### ...à l'école publique Charles Ping...

### Les apprenants choyés

Jean Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

INSTANT de grande émotion dernièrement Omboue. L'école Charles Ping accueillait un hôte de marque : Célestine Ba Oguewa. Dans les bagages de cette invitée d'honneur, une montagne de cadeaux pour les toutpetits.

En fait, le député de la commune d'Omboue et du canton Lagune Nkomi avait, le temps d'une journée, revêtu ses atouts de mère Noël. Objectif: donner aux apprenants de cet établissement primaire le sourire. Et c'était plutôt réussi. enfants ayant passé un moment festif avec les cadeaux reçus et autour d'un repas. Ils étaient près de 500 élèves de cette école à



élèves de l'école publique Charles Ping.

recevoir des mains de l'élue du Parti démogabonais cratique (PDG) leurs cadeaux. Un moment que Mme Ba Oguewa a voulu convivial.

«Noël c'est l'amour, le partage, la solidarité. Il s'agit pour moi de passer quelques instants avec vous, pour qu'on vive ensemble la magie de Noël à travers un repas fraternel et maternel», s'est-elle fenauprès des enfants. Qui, comme pour démontrer leurs joies et reconnaissance, ont, en retour, ponctué la cérémonie de poèmes et de sketchs en faisant vibrer la cour de l'école aux chants de Noël.

Quelques 443 autres enfants de la circonscription électorale de l'ex-membre du gouvernement ont également bénéficié de son élan de cœur.

### ...et au complexe scolaire Étoile Brillante Des cadeaux pour près de 400 bambins

**CNE** 

Port-Gentil/Gabon

LA fête de Noël était aussi au programme au complexe scolaire Étoile Brillante, situé au quartier Bornave, dans le 1er arrondissement. Une commémoration à double sens pour cette structure éducative, selon Wenceslas Missalo Moubigha, son directeur fondateur.

Premièrement, parce que l'établissement célébrait son entrée dans le secteur éducatif de la province. Ensuite, il s'agissait de perpétuer une tradition qui veut que les tout-petits reçoivent un cadeau en pareille circonstance. Ainsi, près de 400 bambins de cette école ont-ils recu des cadeaux des



avec les élèves méritants de l'établissement.

mains du père Noël, en plus des tableaux d'honneur décernés aux meilleurs élèves du complexe qui compte les cycles préprimaire et primaire. A la grande satisfaction des bénéficiaires et de leurs parents, venus les accompagner.

Signalons que le complexe scolaire Étoile Brillante, dont les prestations se limitaient au niveau pré-primaire, a ouvert, cette année, le cycle primaire. L'établissement a la particularité d'être doté d'une classe spécialisée pour les enfants atteints d'un handicap. Une première dans la capitale économique gabonaise, quand on sait que de nombreux enfants handicapés ne sont pas scolarisés faute de structure adéquate.